

Pressemitteilung

Frankfurt am Main - Andersen berät das US-LegalTech-Unternehmen Sandline Discovery LLC beim Markteintritt in Europa.

Die Sandline Gruppe ist ein führender Anbieter im dynamisch wachsenden Markt von Dienstleistungen für Rechtsanwaltskanzleien, Rechtsabteilungen und Compliance-Teams im Bereich komplexere eDiscovery Themen. Sandline bietet insoweit weltweit IT-Lösungen sowie Prozessberatung zur Aufbereitung und digitaler Untersuchung von Unterlagen, Dokumenten und großer Datenmengen insbesondere auf den Gebieten der digitalen Forensik und eDiscovery, welche der Vorbereitung der juristischen Be- und Verarbeitung dieser Daten dienen.

Im Zuge des Eintritts in den europäischen Markt hat Sandline sämtliche Geschäftsanteile an dem im Jahr 2020 in Frankfurt am Main gegründeten StartUp 24legal GmbH übernommen, das bereits am Markt aktiv ist und dessen Leistungsportfolio auf den Rechtsmarkt ausgerichtete Cloud- und Sicherheitslösungen umfasst. Insoweit bietet 24legal die Beratung, Implementierung und das Management von Dokumentenmanagement- sowie Kanzleimanagement-Plattformen an

Press Release

Frankfurt am Main - Andersen advises US legal tech firm Sandline Discovery LLC on its European market entry.

The Sandline Group is a leading provider in the dynamically growing market of services for law firms, legal departments and compliance teams in the area of complex eDiscovery issues. Sandline offers worldwide IT solutions and process advice for the evaluation and digital examination of records, documents and large amounts of data, especially in the areas of digital forensics and eDiscovery to prepare the legal processing of this data.

As part of its entry into the European market, Sandline has acquired all the shares in the 2020 founded and Frankfurt based start-up 24legal GmbH. This firm is already operating in this area. Their service portfolio comprises cloud and security solutions for players in the legal arena: 24legal offers consulting, implementing and management of document management- and legal firm management platforms.

Sandline Discovery LLC wurde 2014 in den USA gegründet. Nach der Ausweitung der Präsenz auf den asiatisch-pazifischen Raum erfolgt mit der Erschließung von Deutschland als erstem Standort in Europa der nächste Schritt der Entwicklung zu einem globalen Dienstleister.

Berater

Dr. Oliver Trautmann (Federführung, Tax, Frankfurt), Johannes Voß (Corporate/M&A, Köln), Dr. Fritjof Börner (Datenschutzrecht, Frankfurt).

Associates: Benjamin Bott (Tax, Frankfurt), Anne Spohr (Corporate/M&A, Köln).

Über Andersen

Die Andersen Rechtsanwaltsgesellschaft Steuerberatungsgesellschaft mbH mit Sitz in Köln ist das deutsche Mitglied von Andersen Global. Andersen Global ist ein internationaler Zusammenschluss von rechtlich selbständigen Mitgliedsfirmen, die weltweit Steuer- und Rechtsberatungsleistungen anbieten. Andersen Global wurde 2013 durch die US-amerikanische Mitgliedsfirma (Andersen Tax LLC) gegründet und ist durch ihre

Sandline Discovery LLC was founded in the USA in 2014. Following the expansion of its presence to the Asia-Pacific region, entering the Germany market as their first location in Europe is the next step in its evolution into a global service provider.

Advisors

Dr. Oliver Trautmann (Lead Partner, Tax, Frankfurt), Johannes Voß (Corporate/M&A, Cologne), Dr. Fritjof Börner (Data Protection Law, Frankfurt).

Associates: Benjamin Bott (Tax, Frankfurt), Anne Spohr (Corporate/M&A, Köln).

About Andersen

Andersen Rechtsanwaltsgesellschaft Steuerberatungsgesellschaft mbH is the German member firm of Andersen Global. Andersen Global is an international association of legally independent member firms that provide tax and legal services worldwide. Andersen Global was founded in 2013 by the U.S. member firm (Andersen Tax LLC) and is present in more than 263 locations through its member firms or cooperating firms with a total of more

Mitgliedsfirmen bzw. durch kooperierende Firmen mit insgesamt mehr als 7.000 fachlichen Mitarbeitern, davon mehr als 1.000 Partnern, an mehr als 263 Standorten präsent.	than 7,000 professionals, including more than 1,000 partners.
--	---